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Requeiro à Mesa, de forma Urgente e Especial, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que
sejam enviados expedientes à Secretaria Municipal de Saúde, na pessoa da Secretária Municipal, a Sra.

Beatriz Assad, solicitando que "sejam encaminhadas a este Vereador, para
disponibilização aos demais Pares e para as Comissões pertinentes,
informações relativas a atual situação, relativa à pagamento de Plantões
dos Médicos, Dentistas e demais Funcionários da Área da Saúde, que
atuam sob gestão da Secretaria Municipal de Saúde de Corumbá/MS."  

JUSTIFICATIVA: Tal pleito visa atender reclamos de diversos Funcionários, das citadas Categorias
Profissionais, que se encontram descontes com a situação-problema que, segundo eles, está acorrendo em relação
ao pagamentos dos Plantões, realizados por eles, isto é, atrasos constantes, sendo que, isso já perfaz algo em
torno de quatro meses. Então, tentando buscar informações que, esclareçam à todos esses citados Profissionais e,
principalmente, caso isso realmente esteja ocorrendo, leve a uma forma de regularizar esta situação, de forma que
não gere nenhum tipo contratempo ao atendimento da  População Corumbaense, que são os que, normalmente,
acabam sofrendo com as consequências relativas a estes problemas.   

  
SALA DAS SESSÕES, 02 de Agosto de 2022

  

Nelson Dib Junior (Nelsinho)
Vereador(a) - MDB
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